
Essenzialità è vivere il presente
Noi non ci accontentiamo mai del presente.

Anticipiamo il futuro perché tarda a venire, come per affrettarne il
corso, o richiamiamo il passato per fermarlo, come fosse troppo
veloce, così, imprudentemente, ci perdiamo in tempi che non ci

appartengono, e non pensiamo al solo che è nostro.
Ciascuno esamini i propri pensieri. Troverà che sono tutti concentrati

nel passato o nell'avvenire. Così non viviamo mai, ma speriamo di
vivere, e preparandoci sempre a essere felici

è inevitabile che non lo siamo mai.

L'uomo veramente ricco è quello che ha meno bisogni

Non si vede bene che col cuore:
l’essenziale è invisibile agli occhi

A tutti i poveri è promesso il Regno,
e a tutte le situazioni di povertà è promesso il riscatto e la liberazione:
ma solo per colui che alla propria condizione umana, quale che sia,

aggiunge la povertà spirituale,
il Regno viene davvero.



Ciò che conta non è quanto fai
ma quanto amore metti in ciò che fai

e condividi con gli altri

Io non guardo ciò che guarda l'uomo.
L'uomo guarda l'apparenza,
il Signore guarda il cuore.

Il successo dell'amore sta nell'amare
Non nel risultato dell'amore

L’importante non è ridurre i consumi
ma consumare il necessario.



E’ opportuno allontanare la tentazione
di accumulare cose inutili

che impoveriscono economicamente
e spiritualmente chi le possiede,

rendendo schiavi coloro che per fabbricarle
sono costretti a lavorare in condizioni disumane.

Beati i poveri in spirito,
perché di essi è il regno dei cieli.

… altre?

…?


